



© Stadtarchiv Bruchsal

Fragen:

- 1) Beschreibe die Fotografie, die im Jahr 1925 in Bruchsal aufgenommen wurde. Die im Hintergrund erkennbare Inschrift lautet „Zur Erinnerung an das Badische Gelbe Dragoner-Regiment und an die im Weltkrieg 1914-1918 Gefallenen“.
- 2) Wo könnte der Standort des Denkmals gewesen sein? (Heute ist davon nichts mehr zu erkennen!)
- 3) Die Fotografie zeigt Mitglieder des „Vereins für ehemalige Dragoner“ (Bruchsal), also berittene Soldaten, die u.a. im 1. Weltkrieg gekämpft haben. Überlege, warum nach dem Ende des 1. Weltkriegs solche Vereine gegründet wurden und was ihre Aufgaben gewesen sein könnten.
- 4) Könnte es auch Widerstand gegen solche Kriegs-Denkmäler gegeben haben? Nenne mögliche Gründe hierfür.